



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 26.02.2007

Beginn: 18:30

Ende: 20:20

Anwesende

- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Hartwig Brandl (hbrandl@telematik.edu)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Michael Klamminger (klammimi@sbox.tugraz.at)
- Heinz Riener (mythos_r@sbox.tugraz.at)
- Daniel Böhmer (daniel.boehmer@telematik.edu)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (eagle@htu.tugraz.at)
- Michael Gissing (m.gissing@student.tugraz.at)
- Rudi Weissenbacher (ruwe@sbox.tugraz.at)
- Gerald Zöhrer (gerald.zoehrer@student.tugraz.at)
- Robert Vörös (robert_t@sbox.tugraz.at)

Schriftführer: Nikolaus Hammler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Feststellen der Beschlussfähigkeit](#)
3. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
4. [Seminar-Nachbesprechung](#)
5. [öH-Wahl 2007](#)
6. [Habilkommission Dr. Schlögl](#)
7. [Bericht der StuKo](#)
8. [Bericht der FakV Informatik](#)
9. [Bericht der AG "Linuxdistribution"](#)
10. [Bericht Gespräch mit Prof. Slany](#)
11. [Selbstversogerhütte](#)
12. [Allfälliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch die Vorsitzende
 2. Beschlussfähigkeit ist mit drei von fünf MandatarInnen gegeben.
 3. Chrissi wünscht sich einen TOP "Habilkommission Schlögl" nach dem TOP "öH-Wahl".
 4. Auf dem Seminar haben einige Studierende ihre Kandidatur für die STV bekannt gegeben. Für die kommende Wahl werden Bernhard Filipic, Martin Stadler, Gerald Zöhrer, Michael Gissing und Paul Rouschal für die STV kandidieren. Ein Interesse an einer Entsendung in die Fakultätsvertretung Informatik haben Paul Rouschal, Matthias Straka, Rudi Weissenbacher sowie Robert Vörös angemeldet; für die Fakultätsvertretung Elektro- und Informationstechnik interessieren sich Daniel Böhmer und Nikolaus Hammler.
 5. Hartwig gibt bekannt, auf UV-Ebene für die Fachschaftsliste kandidieren zu wollen.
 6. Chrissi berichtet von der Habilkommission Dr. Schlögl. Heute wurde getagt. Am 14.3. um 14:30 findet ein Vortrag von Dr. Schlögl in der Krenngasse 37, Erdgeschoss statt, zu dem jeder herzlich eingeladen ist.
 7. Martin berichtet über ein Arbeitsgruppentreffen am Anfang der Semesterferien mit Prof. Brenner, Prof. Posch, Paul und Martin. Dort wurde ein Entwurf fuer den künftigen Bakk.-Plan diskutiert.
 8. Paul berichtet über die letzte Sitzung der FakV Informatik. Hauptthema war der Studienführer. Weiters wird sich die FakV mit dem Orientierungsjahr befassen.
 9. Michael G. berichtet über die Agru "Linuxdistribution": Bis jetzt wurde alles per Internet diskutiert, heute gab es ein erstes Treffen. Ein Wiki wurde bei einem Gratisanbieter eingerichtet, damit jeder Ideen beisteuern kann. Der Entwicklungsrechner soll in der PBS aufgestellt werden. Die Administration des Wikis obliegt zur Zeit Michael. Robert fügt hinzu: Es wurde ausgemacht, wer sich um welchen Teil kümmert. Michael K. wird sich um die technische Implementation kümmern, Michael G. um die Koordination und Robert um designtechnischen Angelegenheiten. Jeder ist dazu eingeladen, einen Namen zu suchen, da Tunix bereits vergeben ist.
 10. Es gab ein Gespräch mit Prof. Slany.
 11. Rudi hat den Vertrag fuer die Selbstversorgerhütte bereits zugeschickt bekommen, der eigentlich nur mehr zu unterschreiben war. Er wird noch ein Mail zur genauen Anreise ausschreiben.
 12. Eva:
 - Das Sommerfest ist auf 14. Juni fixiert.
 - Es wird gebeten, die Schulden auf der Getränkeliste zu begleichen
 - HTU-Seminar: Daniel und Paul werden für einen Abend die Bar übernehmen.
- Martin:
- Morgen um 17:30 findet eine StuKo Vorbesprechung statt. Jeder ist herzlich eingeladen.
 - Martin bittet darum, Mobiltelephone bei Sitzungen wenigstens auf lautlos zu schalten

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu